





Mil 500 ejemplares editados

# Publican textos para la enseñanza cristiana

□ Universidad Católica lanzó a circulación este material, elaborado por primera vez en nuestro país para los alumnos de kinder

Mil 500 textos didácticos destinados a la enseñanza de la fe cristiana a los niños de kinder año se incluyen en el primer volumen de este material religioso que lanzó a circulación la Universidad Católica de Chile.

En un acto realizado en la Sala de Consejos de la casa central de este plantel, se dieron a conocer estos ejemplares que elaboró un grupo de especialistas del Hogar Catequístico de esa corporación, encabezados por Marta García de la Huerta.

La ceremonia de lanzamiento contó con la asistencia del Subsecretario de Educación, Juan Enrique Froemel; del Secretario General de la Conferencia Episcopal, Bernardino Piñera; del Vicario para la Educación, Víctor Cambino; del rector de esta universidad, Jorge Swett; del Pro Gran Canciller Jorge Medina y de diferentes autoridades de esta corporación.

Este material está compuesto por un texto guía para el maestro, un cuaderno para el pequeño y un set de láminas de apoyo a todo color.

## APOYO BIBLIOGRAFICO

Según las autoras de este trabajo Berta Leiva González, Teresa García Búrr, María Correa de Alamos y Marta García de la Huerta con esta edición se llena un importante vacío en la enseñanza católica nacional, pues no existía apoyo bibliográfico para complementar el proceso formativo religioso de los más pequeños... "Entre dibujos, recortes, cuentos y cantos, los infantes se acercarán a Dios, tomados de la mano de su Hermano Jesús", acotaron.

Al respecto, la especialista que encabezó este equipo de catequistas, señaló que en la serie de textos anteriores, dedicados a estudiantes de primero a sexto año básico, la imagen central era Jesús Amigo... "Sin embargo, para estos menores es más cercana la idea del hermano —agregó— ya que está recién entrando a su vida en sociedad. Asimismo, todo este trabajo se elaboró teniendo en consideración que a ese nivel los niños juegan con imágenes concretas y que es muy positivo aprovechar al máximo el don de admiración de los pequeños en su formación en la fe".

En la preparación de estos textos, las especialistas se abocaron a investigar el material didáctico preescolar existente en diferentes países del continente y Europa, por una parte, y su efecto en párvulos chilenos de diferentes estratos socioeconómicos, tanto rurales como urbanos. El resultado de este trabajo realizado por primera vez en nuestro país, fueron ejemplares elaborados con elementos netamente chilenos, y que responden a nuestra realidad, por lo cual el niño logrará una gran comprensión y acercamiento.

la nueva. Sfp. 3-10-1983. p. 8A

676.031

# Publican textos para la enseñanza cristiana. [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Publican textos para la enseñanza cristiana. [artículo]. il.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile